

Le Centre de formation Harricana s'est encore une fois démarqué au congrès régional de la CSST qui s'est tenu en octobre dernier. En effet, celui-ci s'est vu décerné le titre de finaliste régional pour son protecteur antiprojections.



**Les Grands
PRIX**
SANTÉ ET SÉCURITÉ DU TRAVAIL

FINALISTE RÉGIONAL 2014 | INNOVATION | ORGANISMES PUBLICS

**COMMISSION SCOLAIRE HARRICANA – CENTRE
DE FORMATION PROFESSIONNELLE HARRICANA**

PROTECTEUR ANTIPROJECTIONS

Le directeur régional
de l'Abitibi-Témiscamingue,
Jean-Marc Curé
Jean-Marc Curé

Le président du conseil d'administration
et chef de la direction,
Michel Després
Michel Després

Parce que le Québec a besoin
de tous ses travailleurs
www.grandsprixsst.com

CSST